

## Rosanna Baumann

**Vor fast 2 Jahren sind meine vierjährige Tochter Julianna, mein Mann Norman und ich von München nach Seefeld gezogen.** Bei der Wohnungssuche ist uns die Erlöserkirche sofort ins Auge gefallen und wir haben uns sehr gefreut, als wir die Bestätigung bekommen haben, **direkte Nachbarn der Kirche** zu werden. Seitdem erfreut sich meine Tochter jedes Jahr über 'ihren' Christbaum vor der Kirche, die Kinderecke in der Kirche und dass sie ihren Kindergeburtstag im Kirchengarten feiern durfte. **Diese neue Verbundenheit würden wir gerne stärken** und durch meinen **Beitritt in der Kirchenpflege** uns, als Familie, **mehr engagieren.**



**Geboren bin ich in Freiburg im Breisgau.** Als Kind hatte ich das Glück einige Zeit in Asien und Mittelamerika zu verbringen. Mein Studium der **Arbeits- und Organisationspsychologie habe ich in England absolviert** und von 2011 bis 2019 war ich in der Unternehmensberatung (Schwerpunkt Personal & Veränderungsmanagement) tätig. In Zürich arbeite ich in einem Schweizer Unternehmen als **Projektleiterin und in der Personalentwicklung.**

**Ich engagiere mich seit meiner Schulzeit in Sozialprojekten und Gruppen.** Dazu gehört beispielsweise mein Mitwirken bei Habitat for Humanity, St Vincent de Paul Organisation und Rotary International (Rotarians Against Malaria Action Group).

**Ich würde mich natürlich sehr über die Möglichkeit freuen,** durch meine persönliche Motivation, Engagement, Fähigkeiten und Erfahrung **einen Beitrag für unsere neue Gemeinde leisten zu können.**